

— L'industrie sucrière et ses rejets en milieu aquatique à la Réunion : synthèse —

Ce rapport de stage traite de l'industrie sucrière et de ses impacts environnementaux à la réunion. après avoir décrit le contexte socio-économique et historique des industries sucrières à la réunion, le schéma général d'exploitation de la filière canne et les principaux sites en activités sont décrits (nature, modes et caractéristiques physico-chimiques des rejets). enfin, à partir d'une étude bibliographique les impacts sur le milieu et sur les peuplements de chaque site sont exposés. finalement, des recommandations sur la gestion et la valorisation des rejets sucriers sont présentées pour chaque site.

Auteurs du document : Hoareau L

Diffuseur des métadonnées : Office de l'eau Réunion

Mots clés : oceans, biota, aménagement littoral, industrie agroalimentaire, impact environnement, propriete physicochimique, matiere suspension, valorisation, effluent industriel, benthos, poisson, geomorphologie, endofaune, indicateur biologique, eau usee, qualite eau, hydrologie marine, pression industrielle, canne a sucre, ile de la reunion, bibliomar

Date : 1996-01-01

Format : text/xml

Langue : Français

Droits d'utilisation : Inconnu

Département : [LA REUNION \(974\)](#)

Région : [LA REUNION \(04\)](#)

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/l-industrie-sucriere-et-ses-rejets-en-milieu-aquatique-a-la-reunion-synthese0>

Evaluer cette notice: